

Lizenzvereinbarung für die Nutzung der Software: **GenesisDB**

§ 1 Vertragsgegenstand

Der Anbieter räumt dem Lizenznehmer das nicht-exklusive, nicht-übertragbare Recht ein, die Software „GenesisDB“ (nachfolgend: **Software**) in der jeweils bereitgestellten Version im Rahmen dieser Vereinbarung zu nutzen.

§ 2 Lizenzmodell und Vergütung

(1) Die Lizenz wird im Rahmen eines monatlich oder jährlich kündbaren Modells vergeben.

(2) Die Lizenzgebühr beträgt maximal 29,90 EUR pro Monat bei monatlichem Lizenzmodell und maximal 19,90 EUR pro Monat bei jährlichem Lizenzmodell.

(3) Die Zahlung erfolgt jeweils zu Beginn eines Abrechnungszeitraums.

§ 3 Nutzungsrechte

(1) Der Lizenznehmer darf die Software auf mehreren und beliebigen Systemen innerhalb seiner Organisation einsetzen.

(2) Die Weitergabe, Unterlizenzierung oder öffentliche Zugänglichmachung der Software an Dritte ist nicht gestattet.

(3) Der Quellcode darf - sofern nicht ausdrücklich gestattet - nicht verändert, dekompiert oder zurückentwickelt werden.

§ 4 Updates und Support

(1) Updates erfolgen nach eigenem Ermessen des Anbieters.

(2) Ein Anspruch auf Support oder Weiterentwicklung besteht nicht, sofern nicht vertraglich separat vereinbart.

§ 5 Haftungsausschluss

(1) Die Software wurde mit größtmöglicher Sorgfalt entwickelt und wird vom Anbieter selbst produktiv eingesetzt. Dennoch kann keine Garantie für Fehlerfreiheit, unterbrechungsfreie Verfügbarkeit oder Eignung für einen bestimmten Zweck übernommen werden.

(2) Der Anbieter haftet nicht für unmittelbare oder mittelbare Schäden, Folgeschäden, entgangenen Gewinn oder Datenverluste, die durch Nutzung oder Nichtverfügbarkeit der Software entstehen - es sei denn, der Schaden wurde vorsätzlich oder grob fahrlässig durch den Entwickler verursacht. Die Beweislast dafür liegt beim Lizenznehmer.

(3) Die Software ist nicht für sicherheitskritische oder lebenswichtige Systeme (z. B. medizinische Geräte, Notfallsysteme, Infrastrukturüberwachung) vorgesehen. Eine Nutzung in diesen Bereichen erfolgt ausdrücklich auf eigenes Risiko des Lizenznehmers.

(4) Unberührt bleibt die Haftung für Schäden aus der Verletzung des Lebens, Körpers oder der Gesundheit sowie bei zwingender gesetzlicher Haftung, insbesondere nach dem Produkthaftungsgesetz.

§ 6 Vertragsdauer und Kündigung

(1) Der Vertrag beginnt mit dem ersten Lizenzmonat und kann von beiden Seiten fristlos zum Vertragsende schriftlich gekündigt werden.

(2) Das Recht zur außerordentlichen Kündigung bleibt unberührt.

(3) Der Lizenznehmer hat das Recht, innerhalb von 30 Tagen ab erstmaliger Vertragslaufzeit ohne Angabe von Gründen vom Vertrag zurückzutreten. In diesem Fall wird die bereits gezahlte Lizenzgebühr vollständig rückerstattet.

§ 7 Schlussbestimmungen

(1) Es gilt das Recht der Republik Österreich unter Ausschluss des UN-Kaufrechts.

(2) Ausschließlicher Gerichtsstand ist - soweit zulässig - Graz, Österreich.

(3) Änderungen oder Ergänzungen dieser Vereinbarung bedürfen der Schriftform.

Graz, am Mo. 01. Dezember 2025

License Agreement for the Use of the Software:

GenesisDB

§ 1 Subject Matter of the Agreement

The provider grants the licensee a non-exclusive, non-transferable right to use the software "GenesisDB" (hereinafter: Software) in the version provided at any given time under the terms of this agreement.

§ 2 License Model and Compensation

- (1) The license is granted under a model that may be terminated monthly or annually.
- (2) The license fee amounts to a maximum of EUR 29.90 per month for the monthly license model and a maximum of EUR 19.90 per month for the annual license model.
- (3) Payment is due at the beginning of each billing period.

§ 3 Usage Rights

- (1) The licensee may use the software on multiple and any systems within their organization.
- (2) Distribution, sublicensing, or making the software publicly available to third parties is not permitted.
- (3) The source code may not be modified, decompiled, or reverse-engineered unless explicitly permitted.

§ 4 Updates and Support

- (1) Updates are provided at the provider's sole discretion.
- (2) There is no entitlement to support or further development unless contractually agreed separately.

§ 5 Disclaimer of Liability

(1) The software has been developed with the greatest possible care and is used productively by the provider. However, no guarantee can be given for error-free operation, uninterrupted availability, or suitability for a particular purpose.

(2) The provider shall not be liable for direct or indirect damages, consequential damages, lost profits, or data loss resulting from the use or unavailability of the software - unless the damage was caused intentionally or by gross negligence by the developer. The burden of proof lies with the licensee.

(3) The software is not intended for use in safety-critical or life-critical systems (e.g., medical devices, emergency systems, infrastructure monitoring). Use in such areas is expressly at the licensee's own risk.

(4) Liability for damages resulting from injury to life, body, or health as well as mandatory statutory liability, in particular under product liability law, remains unaffected.

§ 6 Term and Termination

(1) The contract begins with the first license month and may be terminated in writing by either party at the end of the contract period without notice.

(2) The right to extraordinary termination remains unaffected.

(3) The licensee has the right to withdraw from the contract within 30 days of the initial term without giving any reason. In this case, the license fee already paid will be fully refunded.

§ 7 Final Provisions

(1) The law of the Republic of Austria shall apply, excluding the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods.

(2) The exclusive place of jurisdiction - to the extent permitted by law - is Graz, Austria.

(3) Amendments or additions to this agreement must be made in writing.

Graz, Mo, Dec 1st 2025